



山法師

寒河江中部小学校
学校だより
令和6年3月20日
校長 那須 隆秀

祝 卒業！ 旅立ちの日に寄せて

ご卒業おめでとうございます。

令和6年3月16日(土)

寒河江市立寒河江中部小学校の卒業式を行いました。110名の卒業生が、6年間の学業を終え、堂々と学び舎を巣立って行きました。

6年生を送る会などでも言ったのですが、卒業式でももう一度言いました。

「私が考える「いい学校」は、『6年生がかっこいい学校』です。中部小は6年生が本当にかっこいい、素晴らしい学校です。」

聞いている5年生は、自然に納得している顔です。それくらい6年生は、みんなの憧れの、とてもかっこいい存在でした。

卒業式では、6年生のどんどこがかっこいいのかも話しました。例えば運動会。大迫力で華やかな応援合戦。大成功となった運動会も練習始めは6年生なりの「葛藤」がありました。そこから話し合いを重ね、お互いの気持ちを理解し合い本気になることができました。結果ではなく、そこに至るまでの過程でいかに**本気**になれるか。

6年生の一途なかっこよさはそこにありました。

6年生は、華やかな活躍場面だけでなく、行事などがうまく進むように、いつもたいへんな仕事を笑顔でしてくれました。そして、下級生にも優しく、冬の凍てついた道路で転ぶ1年生のランドセルを持って登校してくれる、優しい6年生でした。

優しくたくましく育ち、堂々と中学校に進む110名の卒業生を、心から誇りに思います。

今後ますますの活躍を祈っています。



ありがとう 6 年生！！

大々大成功の『6年生を送る会』でした。



令和6年2月27日(火) 『6年生を送る会』がありました。5年生が中心となって、会の企画・準備・運営をがんばりました。4年生の合奏、5年生の合唱、1・2年生からのプレゼント、そしてみんなが心を込めて制作したビデオメッセージからは、『憧れの6年生』『ありがとう』という言葉がたくさん聞かれました。6年生への感謝の気持ちがあふれる会は、**大々大成功**。

在校生は、「**6年生のみなさん、中学校でもがんばって!**」というエールを送り、6年生は「**この学校を頼んだよ。がんばって!**」というメッセージを、力強い群読の発表と各クラスへのお手紙で返してくれました。

あたたかくて、一生懸命で、友だち思いで、がんばりやの中部っ子らしい、感動的な『6年生を送る会』になりました。

こうして寒河江中部小の校風は引き継がれていくのですね。

学校だより「やまぼうし」を1年間お読みいただき、**ありがとう**ございました。 令和6年度もよろしく願いいたします。